



1年生	2年生	3年生
139名	165名	143名

地域とともにある学校を目指して

5月18日(土)、新宮東中学校第6回体育会を実施しました。生徒たちは、今年度の体育会スローガン「暖称 称え合おう！努力の証」を実現するために、仲間をあたたく応援すること、仲間を支えることにこだわりながら、精一杯活動し、心温まる体育会にしてくれました。

そんな中、今年度は「新宮音頭」を、全校生徒と、参観いただいた保護者や地域の方と一緒に踊る種目としました。



【保護者・地域の方と踊る新宮音頭の様子】

生徒の輪の中に入って一緒に踊っていただいた保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。今後も「町(地域)」の学校として、保護者・地域の方にも一緒に参加していただける取組を工夫していきたいと考えています。よろしくお祈りします。

また、現在、本校の職員室前の廊下には、右の写真のような掲示物があります。これは、メジャーリーガーの大谷翔平選手が使っていたマングラチャートを利用し、本校鮮緑会のスローガンである「地域に愛される部活動」を実現するためにどのようなことを頑張るか、各部活動で目標を設定したものです。各部で「いつでも感謝と礼儀を大切に」「挨拶」「正しい言葉遣い」など具体的な行動目標を設定しています。保護者・地域の皆様、是非本校生徒の地域での行動も見守ってください。



【鮮緑会マングラチャート】

5月30日(木)、今年度のいじめゼロ宣言の取り組みがスタートしました。今年度は、学校全体で、「互いに挨拶し、笑顔の輪を広げること」「互いを信じ、可能性を身近やかに広げること」に取り組んでいます。家庭・地域での後押しをお願いします。



【学級での審議の様子】

学校の経営方針 Part3

前号に続き、本校の経営について発信させていただきます。

今回は、今年度の経営の重点の1つ、

自ら互惠関係を深め、支え合う力を発揮する活動の促進

についてです。

「互惠関係」というのは、「双方向で、どちらにとってもプラスとなる相互依存ができる協力関係」のことです。生徒同士で、相手の思いや考えを感じとり、それを、さりげない優しさを発揮して支え、良好であたたかい人間関係をつくってほしいと願っています。そのため、本校では、これまでも、授業などの学習活動、そして体育会などの異学年ブロック活動などで、その力を育ててきました。

今年度は、それを一層充実させるために、「援助を受けようとする」アクションを重視していきます。様々な行事や取組、常時活動において、生徒が自ら、援助を受けようとするアクションを起こし、その上で、相互に援助する力を発揮することが必要となる活動を工夫・促進することに力を入れていきます。

例えば、授業において班で活動する際、「ここわからないから教えて」という援助を受けようとする行動から班の交流が始まるように活動を仕組んだり、活動の途中でそのような機会を位置付けたりするなどです。

そして、生徒同士が安心して援助を求めることができる関係をつくるために、多様なリレーション活動(人間関係づくりを進めるグループワーク)を工夫して継続的に取り組んでいます。

どうぞ、応援していただきますようお願いいたします。

6・7月の主な行事(予定)



6/18(火)	福岡県学力調査(1,2年)
19(水)	区陸上競技大会、未来へ贈るコンサート
20(木)	PTA役員会・運営委員会
29(土)	土曜授業 1,2年授業参観、3年進路説明会
7/1(月)	交通安全指導
10(水)	生徒の時間(いじめゼロサミット)
16(火)	キッズニア福岡体験学習(2年)
19(金)	1学期終業式
22(月)	教育相談・進路相談(～29日)